
Pièces 5 Pièces

Superficie 116 m²

Référence 1274

Prix 678 000 €

Bozel
Appartement à vendre (73350)
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Bozel-courchevel. Vous serez conquis par cet appartement familial situé au centre

de  bozel.  Tous  commerces,  transports  et  écoles  à  pied,  mais  au  calme  avec  de

superbes  vues  et  un  environnement  de  qualité.  Exposé  est,  sud  et  ouest  vous

profiterez du soleil en continu. 116. 65m2 loi carrez, bien agencés au second étage

d'un chalet, avec un petit jardin, un stationnement extérieur et un garage. Le bien

regroupe déjà toutes vos attentes, en plus, chaque chambres doubles (4 au total)

possède  sa  salle  d'eau  avec  toilettes,  douche  ou  baignoire.  La  pièce  de  VI  avec

cuisine ouverte est absolument ...

Bozel-courchevel.  This  large  apartment  is  located  in  the  centre  of  bozel,  a  short

walk  from the shops,  restaurants,  transport  and schools.  You will  enjoy the south

facing  terrace  and  views  from  this  property  as  well  as  the  quiet  location.  The

apartment occupies the entire top floor of the chalet, (one of two apartments), and

offers  approximately  120  m2  of  habitable  surfacea  area,  to  include;  4  double

bedrooms each with ensuite bath or shower room and a sunny, open-plan living /

kitchen with fireplace and terrasse. A small garden, outdoor parking and a garage

complete this property. Rare ...

AGENCE RMP IMMOBILIER

5 rue Emile Machet  - 73350 BOZEL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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